

## **El PRC considera “nefasta para Cantabria” la “autosatisfacción” del PP sobre su gestión de gobierno**

*Rafael de la Sierra cuestiona que el Ejecutivo considere “acertadas” sus medidas cuando la Comunidad registra “más paro y menos actividad que nunca”*

*Santander, 7 de julio de 2012*

El vicesecretario general y portavoz parlamentario del PRC, Rafael de la Sierra, considera “nefasta para Cantabria” la “autosatisfacción” del Partido Popular sobre su política de gobierno, porque está “absolutamente fuera de lugar” en un momento en el que la Comunidad Autónoma no sólo registra “más paro y menos actividad que nunca”, sino que evoluciona “peor que la media española y carece de “expectativas que permitan confiar en una mejoría a corto plazo”.

“Es momento de volver a recordar, una y otra vez, que este Gobierno, en contra de lo que proclama, recibió una región situada entre las más prósperas del país, con uno de los menores niveles de deuda pública (el tercero de España), uno de los menores índices de paro (el segundo) y una situación de solvencia privilegiada (la tercera), por lo que resulta cansino e inadmisibles el recurso permanente a la herencia recibida para justificar su ineficacia”, ha asegurado el portavoz regionalista.

Por ello, ha criticado la “ceguera” demostrada por el portavoz económico del PP, Luis Carlos Albalá, en su intento de “vender éxitos que nadie más ha visto” y proyectar la imagen de “una región inexistente y que nada tiene que ver con la realidad que afrontan cada día los cántabros”.

En contra del “triumfalismo injustificado”, De la Sierra ha recordado que la región ha acumulado en el último año alrededor de 11.000 parados más, hasta rozar los 53.000 desempleados, y ha sufrido “un sinfín de cierres y problemas” en el sector empresarial, “debidos en su mayoría a la política de recortes impuesta desde Madrid y aplicada sin rechistar, con una ausencia absoluta de medidas dinamizadoras de la actividad económica”, por parte de un Gobierno Regional que “no ha inaugurado una obra que no sea consecuencia de las decisiones del anterior, al que encima acusa de no haber hecho nada”.

Como consecuencia, la confianza empresarial ha caído en Cantabria “a mínimos históricos”, las expectativas de recuperación “no se vislumbran por ninguna parte” y el Gobierno “solo intenta encubrir su responsabilidad a base de marketing y propaganda, en lugar de cumplir con su obligación de gobernar y aportar soluciones”.



# **POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS**

GABINETE DE PRENSA

“Donde el señor Albalá ve buenas noticias, el resto de los cántabros solo encontramos EREs y despidos, cierres de empresas, fracaso de proyectos consolidados, aumentos de impuestos y recortes en los derechos y las prestaciones sociales que nos retrotraen a un pasado que creíamos totalmente superado. Y donde son necesarias ideas y proyectos, este Gobierno sólo aporta ocurrencias carentes de estudio y de planificación”, ha lamentado.

A su juicio, esta situación “todavía irá a peor” si se confirma el nuevo paquete de recortes que prepara el Gabinete de Mariano Rajoy y que conllevará “aún más impuestos, nuevos despidos de trabajadores y más retrocesos sociales”, por lo que ha instado al PP cántabro a reflexionar sobre las consecuencias de esta política “suicida”, como están haciendo miembros de su partido en otras comunidades autónomas.

En este sentido, ha subrayado que el PRC está dispuesto a “arrimar el hombro” y contribuir al “cambio de tendencia que realmente necesita Cantabria”, siempre que el Gobierno “rectifique”, asuma “sus errores” y plantee “políticas dinamizadoras de la economía y el empleo”, sin hacer caer “todo el peso de la crisis sobre las clases medias y los más desfavorecidos”. “El señor Albalá tiene en el Parlamento 104 iniciativas, presentadas por los regionalistas en el Debate sobre el Estado de la Región, sobre las que se puede debatir en plan constructivo, ha agregado.

“Pero lo que nunca haremos será callar ante el desacierto y la injusticia de un Gobierno que hasta ahora no ha sido capaz de poner en marcha una sola solución y que se limita a decir amén a todo lo que le mandan desde Madrid”, ha concluido Rafael de la Sierra.

